
 webex は初めてでしたが、自宅で受講できるのでよかったです。アーカイブ視聴もできるとさらに

良いと思います。 

 webex は初めて使用しましたが、スライドは見れるが、音声が全く流れませんでした。そういった

場合の対処法があれば事前に教えて頂きたいです 

 webex 会議は初めてで心配もありましたが無事に参加できました。会場へ出向かないで参加できる

ので良かったです。ありがとうございました。 

 Web での講習会、しっかり受講できました。会場までの時間や交通費の節約もできてとても良かっ

たです。 

 web での参加は初めてでしたがアカウント登録せず、参加することが出来たため良かったです。心

電図の症例説明も分かりやすく、とても参考になりました。 

 web でも分かりやすい勉強会でしたが、スライドにない説明（スローパスウェイ等）の説明はわか

りにくかった。 

 Web は自宅で研修できるので、今後続けて欲しいです。 

 WEB 開催は思った以上によかったです。また開催を希望します。 

 WEB 研修会に初めて参加したため、途中音声が途切れたときは自分の PC が悪いと思った。WEB

研修会というものを理解した。 

 web 研修会は利用しやすくとても良い。ありがとうございました。 

 アプリを初めて開いたときに、マイクを許可しないにしたためなのか、音声が出なくて焦ったので、

そういうときのために難しいと思いますがアーカイブ配信してくれるとうれしいです。 

  ありがとうございました。こちらの端末の不具合であるかもしれませんが音声が入らず資料で 

確認しながら受講しました。 

 インターネット配信による不具合はあったものの、公演のスピードは速すぎず、理解しやすかった 

 うっかり、申し込んだ後にﾒｰﾙアドレスを変更したため、参加できずに非常に残念で主催者の方に

も申し訳なく思っています。 

 うまく接続出来ず、大半聴けなかった、次回は初めから聴けるようにしたい。 

 こちらの不具合なのか、主催者側の不具合なのか、肝心なところから映像・音声が途切れて残念で

した。 

 コロナ禍での WEB セミナーはとても嬉しい。ぜひ、また機会があれば受講させていただきたい。 

 コロナ禍での開催で Web 講習会となった訳ですが、会場まで足を運ばなくて良い為、介護者がい

たり小さい子供がいる場合 とても便利なシステムと思います。コロナ終息後も継続して頂けたら、

遠方とか考えず気軽に参加出来て 有り難いと思いました。 

 コロナ禍での研修会開催お疲れ様です。途中でピコピコ聞こえて身に入らない。カメラのオンオフ

がよくわからず心配だった。 

 しょうがないことだが、聞こえにくい部分もあった。 

 すごくわかりやすかったので、続編をやってほしいです。 

 スマートフォンで参加しました。そのため画面が小さいですが、予め資料を頂けたため資料と音声



とで受講でき良かったです。 

 スマホだと音声が聞けなかったという意見もあった 

 スマホでは画面が小さすぎました 

 すみません、開始時間を忘れてしまい見逃しました。次の機会がありましたら、また参加したいと

思います。 

 スライドが見やすく、説明もゆっくりだったのでわかりやすかったです。ありがとうございました。 

 ダウンロード資料が期限切れでダウンロードできなかったです。可能であれば、再度ダウンロード

できるようにしていただきたいです。 

 タブレットのせいか音声が途切れ聞き取りにくく困ったアンケートもチャットをタップしても表

示せず困惑しました。いろいろな講習会でもしていますが予めつながるかの確認メールが欲しかっ

たです。 

 とても参考になりました。ありがとうございました。 

 とても参考になりました。ただ、ボリュームがあったので講演の時間をもう少し長めにとってもら

えると助かります。 

 とても分かりやす方です、またこのようにオンラインで講習して頂けると嬉しいです。ありがとう

ございました。 

 とても分かり易い講演ありがとうございました 

 とても聞き取りやすく、わかりやすかったです。ありがとうございました。 

 とても勉強になる研修会でした。 

 なかなか良かったと思います。これからも開催してください。 

 ネット回線の問題かもしれませんが、常に雑音のようなものが聞こえていて音声が聞き取りづらか

ったです。 

 ブランク長い技師です。初心で拝聴しました。ありがとうございました。再視聴の機会があればう

れしいです。 

 マイクが ON の方が数名いたため、周囲の雑音が聞こえてしまい聴きづらかった。 

 もう少しペースを落としてくださると理解がもっとできた 

 わかりやすいご講演有り難うございました。関係者のみなさまも企画・ご準備等、有り難うござい

ました。 

 わかりやすくてよかったと思います。 

 わかりやすくとても勉強になりました。ありがとうございました。 

 音声が聞こえにくかったです 

 音声に雑音が入り聞きにくかったです  折角の WEB なので、分かりにくかった部分を繰り返し

見れたら良かったです           

 音声の設定が上手く出来ず画像のみの参加となってしまった。残念でしたが資料があり助かりまし

た。 

 音声を聞くことができなかった。 



 何度か他の web 勉強会に参加しましたが、今回は機械音の様なノイズが酷く、耳障りでした。また

所々音声が途切れるので残念でした。内容は大変勉強になりました。色々な症例検討があると嬉し

いです。ありがとうございました。 

 画像や動画があり、勉強になりました。 

 解りやすいお話をありがとうございました。 

 開始の 15 分前から参加していたが、音声が聞こえず設定の見直しや再度 webex のインストールを

行っていたため、最初の 15 分くらい講義が聞けなかった。オンデマンド配信があるとありがたい。

途中音声が途切れることがあり(ブルガタ症候群の説明時に生じた音声トラブルとは別で)聞き取り

にくかった。 

 危険な心電図をわかりやすく解説いただき、ありがとうございました。 

 基礎からでとても勉強になりました。 

 基礎から不整脈、虚血性心疾患までポイントがわかりやすくまとめられており、理解しやすかった 

 基礎の復習になりよかった。責任病変推定が面白かったです 

 基礎を見直す有意義な機会になりました。 

 機械音のような音が入り、少し聞きづらいところがありましが、とても勉強になりました。ありが

とうございました。 

 貴重な講演ありがとうございました。基礎から学ぶことで、改めて重要なことを再確認できました。

今後も勉強を続けていきたいです。 

 貴重な講演ありがとうございます。冠動脈の解剖付きの症例解説だったため、理解しやすかったで

す。次回は、電解質異常による波形機序について知りたいです。 

 虚血の心電図はよくわかりました。 

 講演スライドの資料を頂けると幸いです 

 講師の先生がゆっくり話していただいたので聞きやすかった。 

 今回は大変貴重な公演をありがとうございました。講義の中で教えていただいた事をこれからの業

務の中で活かしていくと同時に、今まで以上に精進していきたいと思います。 

 今回初めて Webex を使用しましたが音声が聞こえずやり方が分かりにくかった。事前に講習会に

参加すべきだったと後悔した。心電図の講習会については事前資料を元に受けさせてもらったが分

かりやすく勉強になりました。健康管理センターでの仕事に従事していますが、心筋梗塞など出く

わすこともあるのでこれからも波形一つ一つをしっかり見て異常波形を医師に迅速に伝えられる

ようにしていきたい。 

 今後もオンラインで研修会をやっていただけるとありがたいです。ハイブリット方式でもいいです。 

 再起動等しましたが音声が聞こえない状態での視聴となり、とても残念でした。 

 最後にオススメの書籍や問題集を教えてもらってありがたかった。 

 視聴もスムーズでしたので、web 開催は時間を有効活用できるので、とてもよかったです。 

 試料を事前に確認できたため、講演がより分かりやすかったです。 

 資料も見やすく、不整脈の緊急度、見るポイント等わかりやすく良かったです。最後に教えていた



だいたおすすめの本や解説付きの症例が見られるＨＰ、見てみようと思います。参加できて良かっ

たです。ありがとうございました。 

 資料も説明も分かりやすく、今後の臨床で役に立つことを学べてよかったです。初めて web 講演会

に参加しましたが、自宅で受講できるのでとてもいいと思いました。今回の講演内容もわかり易く

症例が多かったので勉強になりました。 

 初めてこのアプリをダウンロードして使用しました。カメラ機能やマイク機能に手間取りましたが、

次回からは大丈夫です。ピポピポ音が鳴るのは気になりました。動画のように一時停止、巻き戻し

出来たらより便利だな～と思います。 

 初めての Web 研修会に参加しましたが、思っていたよりも簡単に参加できたので良かったです。

子育て中で、なかなか勉強会に出向いて参加する時間がとれなかったりするので、コロナの期間が

終わっても、こういう Web 研修会があったら参加しやすいかなと思いました。 

 初心者ですが、ゆっくり進んでいただき、有り難かったです。 

 小さな子供がいるので、自宅にいながらの研修会は本当にありがたいです。 

 少し雑音が気になりましたが大きな問題ではなく、外出せず学べることに感謝いたします。ありが

とうございました。 

 少し進みが早い気がしました。（時間が限られているので仕方ないことではありますが・・・）自分

自身がしっかりと心電図について勉強をしてから講演を聞いた方がよかったと感じました。 

 心電図の基礎について詳細に説明していただき大変勉強になりました。最近は心電図検査を日常業

務で行っておらず、忘れていることも多かったので、最後に紹介されたサイトの問題を解くなどし

て勉強し直したいと思いました。ありがとうございました。 

 専門用語などが難しかったのですが、スライドを送って頂いたので、復習して知識を少しでも多く

吸収しようと思います。 

 前回は音声が聞こえず手こずりましたが、今回はスムーズにできました。 内容もとても分かりや

すかったです。 

 他の web 勉強会では資料が頂けずにいたので、資料が頂けて助かりました。 

 大変参考になりました。今後の業務に活かしていきたいと思います。 

 大変参考になる内容でした。ありがとうございます 

 大変勉強になったので、より頻繁に開催していただきたいです。 

 大変勉強になりました。ありがとうございました。 

 大変有意義な時間でした。分かりやすかったです。ありがとうございました。今後も心電図の症例

研修会を開催してほしいです。 

 注意すべき心電図やなかなか出ない珍しい症例などを見ることができ、とても有意義な時間でした。

ありがとうございました。 

 提示された症例の病変推定は大変勉強になりました。 

 途中スライドの上に文字が表示されてしまい、見にくいときがあった。内容に関して、虚血性疾患

の心電図以外（不整脈）の問題も欲しかった。専門用語が多くて、普段臨床に携わらないので難し



いと感じる部分もあった。 

 途中音声が途切れて、自分のパソコンが悪いのかと不安になりましたが、主催者側の不具合だと音

声が聞こえてきたので、安心して再開を待てました。 

 内容はわかりやすかった。 

 普段心電図は当直しかやっておらず色々な症例に触れることが少なく不安が多いです。今回をきっ

かけに参考書の紹介もあったので読んでみたいと思います。ありがとうございました。 

 復習になった。実際の症例を見て考えながらできてよかった。 

 勉強になりました。ありがとうございました。 

 例題が多く、内容もわかりやすかったです。 


